



*H. Cámara de Diputados de la Nación*

# *Proyecto de Resolución*

*La Honorable Cámara de Diputados de la Nación...*

**RESUELVE:**

Expresar su más enérgico repudio ante el brutal operativo de la Policía de la Ciudad de Buenos Aires en el cual violentaron a una trabajadora trans y detuvieron, golpearon y amenazaron a Georgina Orellano, líder del sindicato de trabajadoras sexuales´

**Diputada Nacional Gabriela Estévez**



## *H. Cámara de Diputados de la Nación*

### **FUNDAMENTOS**

Sr Presidente:

La Policía de la Ciudad de Buenos Aires detuvo en la madrugada del jueves a Georgina Orellano, secretaria General de la Asociación de Mujeres Meretrices de Argentina (AMMAR), en el marco de la detención de una trabajadora sexual trans.

La Secretaria General, Georgina Orellano estuvo detenida en la comisaría 1C del barrio de Constitución por 'resistencia a la autoridad', una figura que la policía de la ciudad utiliza a menudo para detener de manera arbitraria a las trabajadoras sexuales.

De acuerdo a lo que informaron desde la asociación, Georgina intervino en un procedimiento en el cual estaban violentando a una mujer trans. Fue subida al patrullero como acompañante de la compañera Brenda Miranda "para contener la situación".

Al llegar a la comisaría, el subcomisario Rivero reconoció a Orellano e intentó sacarla tomándola del cuello. Georgina intentó alejar a Rivero con énfasis y es allí cuando la arrestan por resistencia a la autoridad, incomunicada y amenazada por la policía, quienes le decían que no la quieren ver más por Constitución, lugar de residencia de Georgina Orellana.

La Legisladora de la Ciudad, Victoria Montenegro y la Diputada Nacional Natalia Zaracho junto a abogados del Ministerio Público de Defensa acompañaron a la Secretaria General de ANMAR.

La violencia institucional contra las trabajadoras sexuales ha sido una marca registrada de todos los gobiernos dictatoriales y policías corruptas, que intentan desligar en mujeres



*H. Cámara de Diputados de la Nación*

desamparadas responsabilidades de todo tipo de delitos, tomándolas como “perejiles” en muchas oportunidades, sometiéndolas y violentándolas sin razón alguna.

En este sentido es importante trabajar para reconocer el trabajo sexual como una actividad que existe y reconocer a su representación gremial.

Por lo expuesto, solicito a mis pares su acompañamiento en este proyecto.

**Diputada Nacional Gabriela Estévez**